

Sehr geehrte Elektroautofahrer\*innen,

mein Name ist Thomas Schwab und ich bin einer von zwei Vorständen der 2016 gegründeten Energiegenossenschaft Oberes Mühlbachtal eG mit Sitz in Strüth. Neben dem Bau von Photovoltaikanlagen ist die Elektromobilität im Car-Sharing eine große Säule als Geschäftsfeld. Damit wollen wir der Mobilität auf dem Land zu mehr Nachhaltigkeit verhelfen und den Bürgern eine ökologische Alternative anbieten.

Das Thema Elektromobilität bzw. das Elektroauto ist medial stark im Fokus und es ist ein polarisierendes Thema. Viele Berichte und Veröffentlichungen dienen aus unserer Sicht nicht der neutralen Berichterstattung und sollen scheinbar bewusst verunsichern.

Deshalb würden wir Ihnen gerne ein paar Fragen stellen und Sie auf unseren diesjährigen Energietag hinweisen und herzlich einladen.

1. Laden Sie Ihr Fahrzeug größtenteils (größer 50 %) zu Hause an der eigenen Steckdose oder Ladestation?
2. Beziehen Sie Strom von einem zertifizierten Ökostromanbieter?
3. Haben Sie eine eigene Photovoltaikanlage, die auch zum Laden des Fahrzeuges genutzt wird?

Wir würden uns über eine kurze Antwort – gerne auch an unsere E-Mail Adresse – sehr freuen.

Sollten Sie noch keinen Ökostromanbieter haben empfehlen wir den unkomplizierten Wechsel zum EGOM Bürgerstrom. Details dazu finden Sie unter <https://egom.de/buergerstrom/>.

Des Weiteren laden wir Sie herzlich zu unserem 5. Umwelttag nach Strüth ein, gerne mit Ihrem E-Fahrzeug. Ladestation ist vorhanden, das Tanken ist an diesem Tag kostenfrei. Dieser findet am 08. September 2019 beginnend mit einem Schöpfungsgottesdienst um 11:00 Uhr in Strüth am Bürgerhaus statt. Details können Sie demnächst auf unserer Internetseite sehen. Gerne können wir uns dann persönlich kennenlernen und über Ihre Erfahrungen mit dem E-Fahrzeug austauschen.

Vielen Dank und wir freuen uns über eine Rückmeldung.



Klaus Steinbeck



Thomas Schwab



Wirklich ersparen Sie pro Seite 250 ml Wasser, 5 g CO<sub>2</sub>, 15 g Holz und 50 Wh Energie

Aus Umweltschutzgründen verzichten wir in Zukunft auf Rechnungsstellung in Papierform, sondern versenden unsere Rechnungen per email im pdf Format. Auf Wunsch reichen wir Ihnen eine Rechnung in Papierform nach.



